

Créafest 2024

Ecole Zahrat El - Ihsan

Nour JABBOUR – Helen MATAR – Sera  
NASSOUR – CM2

... La gerbille se trouve dans une maison immense où tous les objets étaient dix fois sa taille. Elle commence à explorer la maison et elle part à la chambre à coucher. Elle trouve un ogre endormi sur un lit. La gerbille panique et elle se cache derrière la table et sans faire exprès, elle bouge la table un peu et fait tomber un vase. L'ogre se réveille en sursaut quand il entend le son du vase brisé en mille morceaux. L'ogre directement sent que quelqu'un était dans sa maison et il commence à chercher dans ses moindres recoins et après quelque temps, il trouve la gerbille qui se cachait derrière la table et lui dit:

-“Qu'est- ce que tu fais ici petite gerbille?”

La gerbille lui répond effrayée:

-“Je suis tombée dans cette histoire et je ne sais plus comment s’en sortir!”

L’ogre dit:

-“je sais comment sortir mais tu me dois une faveur”.

-“Je ferai tout ce que tu veux pour sortir d’ici!” dit la gerbille

-Il lui dit :

-“Pars à la forêt la plus sombre du village et amène-moi le cristal blanc qui se trouve dans la grotte enchantée.”

La gerbille était terrifiée mais elle était prête à faire de son mieux pour sortir de cette histoire.

Cette nuit-là, elle est partie à la forêt noire et mystérieuse pour chercher la grotte enchantée où se trouve le Cristal blanc et elle la trouve cachée derrière des arbres touffus. Quand elle est rentrée, elle commence à chercher le cristal blanc. La grotte était sombre et on entendait des gouttes d’eau de

temps à autre qui rompait son silence. La souris marchait dans le noir, elle ne pouvait rien voir. En marchant, elle sentait la chaleur qui augmentait. Tout à coup, elle se trouve devant un lac de lave qui la séparait du cristal blanc. Elle découvrit un parcours de roches éparpillés qui sortaient de la lave. Elle eut l'idée de sauter sur les rochers pour atteindre le cristal. Elle commença le parcours et faillit tomber deux fois mais miraculeusement, elle regagna sa balance et atteint son but et elle prend le cristal et regagna la maison de logre. L'ogre lui dit en souriant :

- "Merci petite gerbille j'ai cru que tu n'allais pas le trouver ! "

l'ogre toucha le cristal blanc et un rayon sortit du cristal et le transforme en un être humain. La gerbille était surprise et l'ogre, rempli de joie. L'humain demande à la gerbille de le suivre et quelques minutes plus tard, ils trouvent un trou qui brillait et tous les deux sautent dedans et ils se

trouvent dans la librairie sains et saufs. L'humain dit :

- "Merci de m'avoir sauvé petite gerbille ! Moi aussi j'étais coincé dans cette histoire en forme d'ogre et j'étais incapable de faire le parcours car j'étais trop grand pour y arriver! "